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Zitat von reinhold28 

Lizenzspieleretat Club 21.576.000.

Heuer 15,5 Millonen Einnahmen durch Fernsehgelder 7 Millionen weniger als im

Vorjahr.

Auch die Einahmen durch den Ticketverkauf werden viel geringer sein.

Eine Verkleinerung des Lizenspielerkaters ist deshalb dringnd notwendig.

Wer aber geht in den Coronazeiten freiwillig, wenn er einen gut dotierden Vertrag hat?

Überall trennt man sich von Spielern , wenn dies vertraglich möglich ist.

Augsburg bietet seinen Spielern Abfindungen an ,wenn sie gehen.

Auch für Hack wird man zur Zeit höchstens 3 Millionen bekommen.

Wo haben wir da eigentlich noch finanzielle Möglichkeiten neue Spieler zu

verpflichten?

Alles anzeigen 

7 Millionen weniger Fernsehgelder?

Bekamen wir nicht letzte Saison 17,6 Millionen?
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